

## Winterwanderung zum Jahresbeginn

Den Einstieg in das umfangreiche Jahresprogramm haben wir erfolgreich absolviert: 29! Wanderer haben sich entschlossen, mit guten Vorsätzen ins neue Jahr zu starten und sind dem Aufruf zur Wanderung im nahen Schönbuch gefolgt. Demnächst werden neue Rundwege im Schönbuch ausgeschildert, einer davon führt auch über die Pliezhäuser Gemarkung und wird voraussichtlich die Reichenbach-Runde genannt werden. Bei dieser Runde quert und begleitet man den Reichenbach einige Male, hat schöne Ausblicke auf Rübgarten, kann am Waldrand wunderbar rasten und im Sommer sogar am Einsiedel einkehren. Zugegeben – im Frühjahr bei erwachender Natur wird diese Runde noch schöner sein, im Sommer wird man die schattigen Waldwege mehr genießen, aber es war dennoch eine schöne Einstimmung auf das Wanderjahr. In der Gemeinschaft wandert es sich eben doch viel unterhaltsamer als allein, auch wenn man ständig die Abstandsregeln im Blick haben muss. Erfreulicherweise kommen zu unseren Wanderungen nicht nur unsere Mitglieder, sondern auch Wanderfreunde von auswärts, denen unser Jahresprogramm einfach gut gefällt und die sich in unserem Kreis gut aufgenommen fühlen. Also: weitersagen, und dann gerne bis bald mal wieder.

